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Conselho Municipal de Planejamento e Orçamento Participativo – CMPOP 

A T A  R e u n i ã o  S e t o r  A  –  2 6  d e  m a r ç o  d e  2 0 2 4  

Bairros: Bosque da Praia, Nova Aliança, Recanto, Residencial Rio das Ostras 

 
 
 

Aos Vinte e seis dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas, na 
Escola Municipal Cláudio Ribeiro, na Rua Abel Siqueira s/n, Recanto, teve início a Audiência 
Pública do Setor A, para ouvir os munícipes destas localidades. Esta assembleia contou com 
a presença de 3 Conselheiros da Sociedade Civil, mais 5 Conselheiros do Poder Público e 16 
visitantes. O Sr. Mário Baião fez a abertura da Audiência Pública explicando que o objetivo é 
escutar as demandas dos moradores para o local onde moram e indicou o preenchimento do 
formulário e a forma de remetê-lo para SEGEP. Fez sua apresentação pessoal e citou os 
representantes das secretarias presentes na reunião; o Sr. Elisandro da SEMOP o Sr. 
Robledo da SEMUSA o Sr. Bochecha da SEMAP, o Cmte. Lobo da Guarda Municipal, o Sr.  
Evandro, Secretário de Segurança e a Sra. Aurora da Secretaria de Turismo. O Presidente 
do CMPOP, Sr. Pedro Barbosa fez uma leitura de como funciona o CMPOP, quais são suas 
atribuições e ouvir as demandas e dirimir dúvidas, depois selecionar prioridades para serem 
incluídas nos instrumentos orçamentários, informou que são 15 os setores da cidade portanto 
serão realizadas 15 reuniões ouvindo diretamente a população. O professor Anderson, 
morador da extensão do bosque, comentou sobre a falta de iluminação nas ruas, há meses 
sem troca de lâmpadas, apesar das queixas nada é realizado e o Poder Público não informa 
o que está acontecendo. Os bairros estão as escuras o comércio está iluminado mais perto 
das residências continua sem iluminação. Os telefones informados não atendem, comentou 
inclusive sobre o péssimo estado de conservação das escolas dando como exemplo próprio 
o próprio local da reunião. A senhora Bianca explicou que realmente havia infiltração de água 
pela laje aparecendo manchas nas paredes, observou que com a manutenção da laje já 
realizada não há mais vazamento, aguardando apenas a instalação das calhas. O senhor 
Anderson informou dos problemas do canal de Medeiros, comentou que tem uma amiga cuja 
casa está quase caindo devido aos constantes alagamentos, não há projetos apresentados e 
não se fala nada sobre respeito. Na sua opinião o INEA tem de ter uma solução para o canal 
de Medeiros. Falou que no orçamento privatizaram a água e a prefeitura não está fazendo 
nada. Comentou que não tem esgoto no bairro Extensão do Bosque e não há retorno da 
prefeitura apesar das demandas encaminhadas. O Sr. Mauro Prado informou que a rua 
Maranhão está com o capim muito alto e o esgoto sem controle e que a prefeitura não está 
fazendo nada. O senhor Elizandro informou que o problema da iluminação ainda é recorrente 
havendo falta de cumprimento do contrato da empresa contratada com a prefeitura. Com 
relação ao Canal de Medeiros e por serem 2 municípios necessita-se de autorização do INEA 
e parceria com município de Casimiro de Abreu. O senhor Anderson retomou a palavra 
reclamando de abastecimento de água. O senhor Mauro Prado reclamou da iluminação do 
bairro comentou também que pra pegar uma van tem de ir até a rua Abel Siqueira. O Sr. Mário 
Baião o informou que houve direcionamento de recursos para pavimentação no setor N e no 
setor O com obras realizadas na rua Aracaju, no bairro Terra Firme, na Rua Euclides da 
Cunha e que a manutenção da iluminação está sendo realizada por blocos. O Sr. Jefferson é 
informou que há 3 quebra-molas em péssimo estado na Rua das Palmeiras e o bairro 
Residencial não tem varrição nem capina. O Sr. Evandro informou que há uma deficiência 
grande de funcionários na Guarda Municipal, são apenas 360 guardas e muitos estão 
cedidos, 10 % de férias por mês, vários cedidos a Secretaria de Meio Ambiente, 4% do efetivo 
para a Câmara Municipal, outros estão de licença sem vencimento, outros são encaminhados 
para atuar na Lei Maria da Penha e a ronda funciona apenas com 5 viaturas. Um policial 
presente informou que há um convênio entre a Prefeitura e a PM, que é o PROEIS que 
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fornece 4 viaturas, uma para o Mar do Norte, uma para Cantagalo, uma para Rocha Leão e 
outra para o Centro. O Comte. Lobo informou que são 12 anos sem concurso e que 200 
Guardas Municipais seria o ideal. O senhor Evandro informou que há mais câmeras de 
segurança a serem instaladas na cidade. O senhor Pedro comentou que com o término do 
verão as guaritas da Guarda Municipal estão fechadas prejudicando o comércio local será 
que a segurança é a pena para os visitantes. O senhor Vanderlei questionou quais os 
investimentos e projetos para o setor A. O senhor Elizandro informou que a partir de maio a 
Secretaria de Serviços Públicos não tem mais responsabilidade sobre água e esgoto pois 
passa para o domínio da Rio+. O canal de Medeiros por ser drenagem, não é obrigação da 
Rio+, havendo a necessidade de um projeto muito sério para resolver de fato essa situação. 
Com o término dos trabalhos a assembleia foi oficialmente encerrada pelo Presidente do 
CMPOP às vinte e uma horas. Esta ata está assinada pelo Presidente do CMPOP, Sr. Pedro 
Barbosa. 
 

 
 

 
______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

Pedro Barbosa de Carvalho 
     Presidente do CMPOP 


